

Radabstellanlage TU Wien Lilienthalgasse, Franz-Grill-Straße

Die unterfertigten BezirksrätInnen der SPÖ Landstraße stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am Donnerstag, dem 16. März 2023, folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.a Ulli Sima wird ersucht, die Errichtung mehrere Radabstellanlagen rund um die TU Wien in der Lilienthalgasse und Franz-Grill-Straße zu prüfen.

Begründung:

Die technische Universität hat sich mit Vorschlägen für Standorte von Radabstellbügeln im Bereich der Franz-Grill-Straße und der Lilienthalgasse beschäftigt.

„Auf den Flächen der TU wurden die aktuellen Potenziale von Radabstellmöglichkeiten ausgeschöpft. Insbesondere vom Frühjahr bis zum Herbst sind die Abstellanlagen jedoch überfüllt und insbesondere seit der Eröffnung der TU-Mensa „M-Buffer Zwovierzehn“ in der Franz-Grill-Straße 9, die auch von vielen Bürger:innen der Nachbarschaft und Beschäftigten der umliegenden Betriebe sehr gut aufgenommen wurde, werden die Räder bereits an Bäumen und Geländern angehängt. Durch die aktuell ungünstige öfftl. Anbindung wird der Bedarf an Radabstellplätzen mit Sicherheit auch weiter steigen.“

